

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian penulis lakukan mengenai peningkatan pemahaman ibadah shalat terhadap lansia di Majelis Taklim As-Sagafiyah Kecamatan Banjarmasin Selatan, dapat disimpulkan bahwa:

Dengan adanya ceramah agama di Majelis Taklim As-sagafiyah Kecamatan Banjarmasin Selatan membuat para lansia bertambah pengetahuannya mengenai ilmu agama khususnya dalam meningkatkan ibadah shalat pada lansia.

Faktor penghambat dalam meningkatkan ibadah shalat terhadap lansia di Majelis Taklim As-sagafiyah Kecamatan Banjarmasin Selatan. Yaitu dari faktor lansia itu sendiri, dimana para lansia kebanyakannya sudah berumur sering kali lupa. Kebanyakan para lansia bermasalah dengan pendengaran, maka setiap pengajian materi yang disampaikan narasumber kurang jelas untuk ia dengarkan.

Adapun faktor pendukung nya yaitu pertama, adanya narasumber atau ustadz yang berpengalaman dalam menyampaikan dakwah atau materi pengajian, beliau benar-benar membimbing para lansia untuk meningkatkan pemahaman ibadah shalat. Kedua, ditambah kemauan yang kuat oleh para lansia saat mengikuti pengajian sehingga para lansia sangat mudah memahami apa yang diajarkan oleh ustadz. Ketiga, jiwa kebersamaan antar sesama anggota sangat

mendukung kegiatan tersebut, ikatan yang terjalin sangat erat, saling memberikan motivasi dan membantu dalam memahami penjelasan narasumber.

B. Rekomendasi

Dari hasil penelitian, maka peneliti akan memberikan sedikit saran, semoga bermanfaat untuk Majelis Taklim As-sagafiyah Kecamatan Banjarmasin Selatan dan juga untuk kalian yang membaca skripsi ini.

Kepada jamaah lansia teruslah bersemangat untuk mengikuti pengajian di Majelis Taklim As-sagafiyah Kecamatan Banjarmasin Selatan demi meningkatkan perilaku keagamaan dan dapat mengamalkan setiap harinya dengan baik dan benar. Dan para keluarga kiranya tetap mendukung orang tua, selalu memperhatikan kesehatan dan kegiatannya di rumah. Mendapatkan perhatian dari keluarga dan orang terdekat, lansia sangat merasa bahwa dimasa tua tidaklah sia-sia.